



RANDONNEES SAINT-ORENS MONTAGNE

Encadrant (s) :	Franck Barès	Date :	17/09/2022		
Objectif :	Montaspét par Nistos	Dénivelé :	730 m / 13 km		
Lieu départ :	Route de la station de ski de Nistos				
Durée Voiture :	2 h	Durée Rando :	7h	Carte, pli : 1848OT	IBP index = 61

Liste des participants

1	BARBIER Robert (*)	8	MADAMI Karima	15	
2	BARES Franck	9	POUJADE JLuc	16	
3	BARES Marie-Laurence	10	TADDEI Nadine (*)	17	
4	BRELOT Caroline	11		18	
5	BRELOT Thomas	12		19	
6	DESVAUX Jean-Marc (*)	13		20	
7	GUILLOU Christine	14		21	

Informations Pratiques

Départ de la randonnée

Route nationale D75A entre Nistos et la station de ski. Grand virage sur la gauche entre la Cabane et le Bois d'Artigous. Vue dégagée sur la plaine.
8km après le dernier hameau de Nistos.



Préambule

Comme la semaine précédente nous nous étions rendus dans le Luchonnais, la destination initiale qui était le Col du Portillon (très proche de la vallée du Lys) a été remplacée par le Montaspet par Nistos.

Cette balade propose (quand il fait beau 😊) une très belle vue sur la plaine ainsi que sur les Pyrénées, et permet facilement d'ajuster le parcours à la forme des participants.

Compte-rendu

Départ à 7 heures. Accueil rapide et consignes. On a le plaisir d'accueillir deux nouveaux randonneurs (Jean Marc et Robert) qui ont accepté d'utiliser leur véhicule.

On s'arrête à Montrejeau pour faire le plein de pain et/ou de Viennoiseries (faut bien compléter le petit d'ég).

Météo capricieuse. Départ de la randonnée vers 9h.

Démarrage un peu raide dans le bois de sapin. On fait attention de ne pas démarrer trop vite pour éviter de se cramer les jambes.

Après une petite heure, on arrive à la cabane de la Prade. Tout le monde a bien suivi et on peut envisager la montée vers Le Montaspet. Il y a du brouillard mais on peut quand même apercevoir le pic du midi. Pour Tarbes et la plaine, il faut se l'imaginer.

Montée elle aussi un peu raide. Les rythmes sont différents mais tout le monde arrive au sommet. La vue normalement magnifique est nulle. Du brouillard sur 360°.

Descente à la Cabane et déjeuner pris en commun. Discussion sur le couple de randonneurs mort de froid en Espagne. C'est l'occasion pour montrer aux « nouveaux » la balise et la trousse de secours.

Un peu frigorifié par le froid et les mois de canicule, on repart.

La troupe étant en forme, l'encadrant décide de faire le grand tour par le cimetière canadien pour le retour. Azimuth vers le Pic de Belloc, puis le pic de Douly. Là le soleil fait son apparition. On se met à l'abri du vent et on se fait une petite sieste qu'on n'a pas pu faire à la cabane.

On repart vers le cimetière Anglo Canadien. Grâce à la vigilance de Jean-Luc, on se met sur le bon chemin. On croise des chiens de chasse égarés et on arrive au col d'Artiguche. Descente à travers bois vers le cimetière.

Là, dans la clairière on distingue encore les restes de l'avion (Lancaster) qui s'était crashé il y a 78ans alors qu'il était venu d'Algérie pour ravitailler le maquis.

Hommage aux soldats qui ont laissé leur vie pour notre liberté.

On repart vers les voitures. On rejoint une piste qui doit nous y amener. Un troupeau d'une vingtaine de vaches nous accompagne. C'est l'occasion pour JLuc qui a été vacher dans sa jeunesse de nous expliquer comment on mène un troupeau. Laurence qui a aussi gardé les vaches dans sa jeunesse (avec son cousin) a visiblement tout oublié, à moins qu'il y ait des différences fondamentales entre les vaches commingeoises et béarnaises. Nadine quant à elle est sans ambiguïté. Elle préfère les voir en photo ou en beefsteak.

Ouf après 7 heures, nous voilà aux voitures.

Retour sur Montrejeau où nous prenons le pot de l'amitié.

Jean-Marc va nous chercher des meringues et nous les offre. Les gourmands sont ravis.

Conclusion

Nous avons passé une excellente journée.

Tout le monde a suivi sans problème (même si ça a pu être au mental pour certain 😊).

Nous avons été heureux d'accueillir Jean-Marc et Robert pour la première fois et souhaitons les revoir bientôt pour d'autres randos avec notre club.

Bilan de la journée : 13km km et environ 750 m de dénivelé, en 7h heures (pauses incluses).

Co-voiturage = 20€ par personne.

Lien vers l'animation de la sortie :

<https://maps.suunto.com/move/baresfranck/6328a52e78e39337b525f057>

Traces

